

## Peduli Manfaat Sampah, Babinsa Waru Serka Sutikno Nilai Perlombaan Bank Sampah Dari Kementerian Lingkungan Hidup

murdianto - [KALTIM.REDAKSISATU.CO.ID](http://KALTIM.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 1, 2023 - 22:05



**SAMARINDA** -, Bank sampah merupakan konsep pengumpulan sampah kering rumah tangga, seperti plastik, kertas, kaleng, dan lain-lain yang menerapkan sistem konversi dari sampah menjadi uang, untuk meningkatkan partisipasi warga dalam memilah serta mendaur ulang sampah.

Contohnya, Babinsa Kelurahan.Waru Koramil 0913-02/Waru Kodim 0913/PPU Serka Sutikno DP saat menghadiri acara perlombaan Bank sampah dari Kementerian Lingkungan Hidup yang di selenggarakan DLH Kab.PPU yang bertempat di RT.28 Kel.Waru Kec.Waru Kab. PPU.Rabu (01/02/2023)



Serka Sutikno DP kepda awak media menjelaskan,” Ada berbagai cara untuk mengatasi pencemaran lingkungan karena sampah, salah satunya dengan memanfaatkan bank sampah. Sayangnya, masih banyak masyarakat yang belum memahami cara kerja dan manfaat bank sampah. Padahal, bank sampah tidak hanya bersifat sebagai ‘wadah’ untuk menampung sampah yang siap didaur ulang saja, tetapi pihak penyeter sampah juga memperoleh keuntungan,”pungkasnya.

“Cara kerja dari bank sampah itu sendiri antara lain, Daftarkan diri terlebih dahulu sebagai nasabah bank sampah. Pilih bank sampah terdekat dengan tempat tinggal Anda agar tidak merepotkan, Pilah sampah sebelum disetorkan. Dalam hal ini, nasabah harus memilah sampah organik dan sampah anorganik. Bank sampah hanya menerima sampah kering atau sampah anorganik saja. Kemaslah sampah tersebut dengan rapi sebelum dibawa ke bank sampah,”tutur Babinsa.

Lanjut, sampah yang Anda bawa akan ditimbang. pihak bank sampah akan menghitung nilai sampah tersebut dan akan dicatat di buku tabungan yang Anda bawa., Selanjutnya, sampah yang sudah ditampung oleh bank sampah akan didaur ulang kembali menjadi biji plastik atau benda-benda lain yang lebih bermanfaat.”tutupnya.

Sementara itu, Ani Sofyan menyampaikan,”Saya selaku ketua bank sampah

mekar bersama dan sebagai ketua RT 028 waru mengucapkan banyak"terimakasih kepada bp Babinsa Serka Sutikno didik Prasetyo sebagai mitra kami yang sudah mendukung penuh kegiatan kegiatan di lingkungan kami demi mewujudkan lingkungan yg asri,

"Dan tak lupa pula saya ucapkan banyak terima kasih kepada tiem Bank Sampah Mekar Bersama,my tiem Nurul Idang ,Sri mulyani dkk,Berkat kalian semua tiem yg kompak sehingga kami bisa mengikuti lomba yg kedua kali nya tingkat kabupaten dan kementerian,"Kata Ani selain Ketua Bank Sampah juga sebagai Ketua RT.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh,Kabid Pengelolaan Sampah dan Limbah Bahan Berbahaya dan Beracun DLH Kab PPU Mahfud ST.MT beserta staf,Kelurahan Suprayitno ,Babinsa Kel.Waru Serka Sutikno DP, Babinkamtibmas Kel.Waru Bripka Abdul Karim, Ketua RT. 28 Kel.Waru,Pengurus Bank Sampah Bang " MEKAR BERSAMA " Waru RT.28 Kel.Waru.